

KIM

Desa Kubutambahan Jadi Kampung Pancasila

Ray - BULELENG.KIM.WEB.ID

Oct 20, 2022 - 13:01



Danramil Kubutambahan hadir pembentukan kampung Pancasila di Desa Kubutambahan

BULELENG - Danramil 1609-02 /Kubutambahan Kodim 1609 /Buleleng Letda Inf M Made Arsa menghadiri pembentukan kampung Pancasila Desa Kubutambahan Kecamatan Kubutambahan Kabupaten Buleleng, Kamis (20/10 /2022).

Yang menjadi latar belakang di bentuknya kampung Pancasila bahwa kampung Pancasila adalah merupakan julukan untuk Desa yang dijadikan sebagai implementasi dari nilai - nilai Pancasila dan sebagai contoh dalam penerapan nilai luhur Pancasila dalam kehidupan sehari-hari di Masyarakat.

Kegiatan dilaksanakan di Kantor Perbekel Desa Kubutambahan Kecamatan Kubutambahan Kabupaten Buleleng.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Pgs Danramil 1609-02/Kubutambahan Letda Inf Made Arsa, Perbekel Desa Kubutambahan beserta staf, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Kubutambahan, Para tokoh Agama Desa Kubutambahan.

Dalam kesempatan itu sambutan Pgs Danramil 1609-02/Kubutambahan, Ucapan terimakasih kepada Perbekel Desa Kubutambahan yang sudah bersedia memfasilitasi terkait pembentukan Kampung Pancasila, "ujarnya

" Kampung Pancasila merupakan kampung dimana tingkat toleransi antar umat beragama yang ada di desa tersebut cukup tinggi dan kerukunannya terjaga dengan baik, "imbuhnya.

Perbekel Desa Kubutambahan dalam sambutannya ucapan terimakasih kepada Danramil 1609-02/Kubutambahan yang telah mempercayakan Desa kami sebagai Kampung Pancasila. Memang Toleransi umat beragama di Desa kami Desa Kubutambahan pada umumnya dan di Banjar Dinas Tukad Ampel pada khususnya sudah terjaga dari sejak dahulu, "terangnya.

Imbuhnya di Banjar Dinas Tukad Ampel terdapat warga kami yang beragama Muslim, Hindu, dan Kristen disana warga kami hidup rukun dan saling menghargai satu sama lain sampai saat ini. Saya selaku Perbekel sangat mendukung program tersebut dan tidak menutup kemungkinan dari terbentuknya Kampung Pancasila kedepannya akan menjadi Kampung Kebangsaan, ". (Mga)